

# *Le président de l'Équateur met en alerte sur un plan pour délégitimer les élections de 2017*

---



Quito, 4 juin, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a condamné la réunion à Washington des représentants de plus d'une dizaine d'organisations équatoriennes d'opposition avec le Secrétaire Général de l'OEA, Luis Almagro, dans le cadre d'un plan pour délégitimer les élections de 2017 dans ce pays andin.

Le président Correa a qualifié ces opposants de traîtres à la Patrie. Ils ont mis en marche une campagne de discrédit du Conseil National Électoral.

Le président équatorien, qui a une nouvelle fois confirmé qu'il ne se présentera pas à la réélection, a signalé que ces hommes politiques osent même discréditer la nation dans leurs tentatives de porter préjudice au gouvernement.



**Radio Habana Cuba**